

L'Argentine prendra des mesures contre l'envoi d'armes nucléaires aux Malouines



Buenos Aires, 5 janvier- L'Argentine a dénoncé l'envoi d'armes nucléaires par le Royaume-Uni aux Malouines en 1982 et elle a promis de porter l'affaire devant les organismes internationaux compétents.

Ce mercredi, le ministère argentin des Affaires Étrangères a réagi à un rapport publié lundi par le portail Declassified UK, qui révèle, citant un nouveau document déclassifié des Archives nationales du

Royaume-Uni, que Londres a envoyé trois navires de guerre chargés de 31 armes nucléaires dans l'archipel, situé dans l'Atlantique Sud, pendant la guerre des Malouines en 1982.

Buenos Aires ne l'avait appris qu'en décembre 2003, lorsque le Ministère britannique de la défense a admis avoir transporté des armes nucléaires aux Malouines et que même un conteneur d'armes avait été endommagé, sans donner davantage de détails sur le nombre d'armes nucléaires.

La même année (2003), le Gouvernement argentin a envoyé une note de protestation à Londres "exprimant la très grave situation". Il a également demandé à Londres de plus amples informations sur la présence d'armes dans les îles Malouines et a exigé que l'on s'assure qu'il n'y avait plus d'armes de ce type dans les îles Malouines, compte tenu du fait que l'Argentine était signataire du traité de Tlatelolco, établissant la dénucléarisation de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Le Royaume-Uni évite l'Argentine devant les tribunaux sur le litige relatif à la souveraineté des îles Malvinas en sachant qu'elle a tout à perdre, dit une experte.

Le Royaume-Uni, à son tour, a déclaré que toutes les armes étaient revenues en bon état et qu'il n'avait pas violé le Traité de Tlatelolco.

Toutefois, le ministère argentin des Affaires Étrangères regrette "la réticence du Royaume-Uni à fournir des informations détaillées à ce sujet" et a averti qu'il "réitérerait sa réclamation" à Londres si de nouvelles informations sur cet incident étaient découvertes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281864-largentine-prendra-des-mesures-contre-lenvoi-darmes-nucleaires-aux-malouines>



Radio Habana Cuba